

Mitteilung	6567/2021	Fachbereich 1 Herr Hoffmann
Generalsanierung Genovevaburg; Sachstandsmitteilung		
Folgenden Gremien zur Kenntnis: Bauausschuss Ausschuss für Kultur und Tourismus		

Information:

Im Rahmen der laufenden Berichterstattung wurden der Ausschuss für Kultur und Tourismus am 14.09.2021 und der Bauausschuss am 08.09.2021 letztmalig im 3. Sitzungslauf des Jahres 2021 mit Mitteilungsvorlage 6504/2021 informiert. Gemäß getroffener Festlegung der Verwaltungsspitze hat eine regelmäßige Berichterstattung zur Generalsanierung Genovevaburg im Ausschuss für Kultur und Tourismus sowie im Bauausschuss zu erfolgen, dem die Verwaltung hiermit nachkommt.

Wie bereits mit Sitzungsvorlage 6504/2021 mitgeteilt, wurden die Aufträge zur Durchführung der Architektenleistungen an die Fa. BERDI, Bernkastel-Kues sowie der Fachingenieurleistungen an die Fa. IFH, Mayen, aufgrund der Beschlussfassungen im Rahmen der Sitzung des Bauausschusses vom 14.07.2021 sowie der vorherigen Abstimmung mit den Zuschussgebern von Bund und Land am 03.08.2021 erteilt. Ein Kick-Off-Termin zur Maßnahme mit den Beteiligten hat unter Federführung der Verwaltung am 19.08.2021 stattgefunden. Hierbei wurde u.a. vereinbart regelmäßige Jour-Fixe-Termine (1x pro Monat), erstmalig am 14.09.2021, durchzuführen. Im Bedarfsfall hat die Verwaltung weitere Unterstützung zugesagt. Die Betreuung im Rahmen der Architektenleistungen wird durch die Architekten der Verwaltung übernommen.

Des Weiteren haben zwischen dem Architektenbüro BERDI, dem Statiker, dem Bundesamt für Kultur und Medien sowie der Prüfstelle ZBau bereits Gespräche zur Maßnahme stattgefunden. Auch ist eine zeitnahe Kontaktaufnahme mit dem zurückliegend beauftragten Architektenbüro Schulte; Neuwied (Leistungsphase 1 – 4) zwecks Durchführung einer Übergabe avisiert.

Als priorisierte Maßnahme gilt es nunmehr u.a. ausführungsbereite Planungen und hierauf basierende Kostenberechnungen zu erstellen um die Fördervoraussetzungen zur Erlangung eines förmlichen Bewilligungsbescheides im Rahmen der I-Stock-Förderung durch das Land Rhld.-Pfalz zu erfüllen.

Auch Staatsminister Roger Lewentz hat sich im Rahmen eines Besuchs in der Eifelstadt Mayen am 30.10.2021 persönlich über den Sachstand zur Maßnahme Generalsanierung der Genovevaburg informiert und die Notwendigkeit des Handelns aufgrund des vorliegenden Schadensbildes ausdrücklich bestätigt. Ergänzend zur Besichtigung wurde u.a. auch das weitere Vorgehen zur Maßnahme im Rahmen der I-Stock-Förderung des Landes Rhld.-Pfalz besprochen. Von Landesseite wurde dabei darum gebeten, auf Basis des bisherigen I-Stock-Antrages für den Haushalt 2021, eine Aktualisierung für den Haushalt 2022 zu übermitteln. Dies ist unmittelbar und fristgerecht durch die Verwaltung vollzogen worden.

Wir werden weiter berichten.

Finanzielle Auswirkungen:

Veranschlagung der Maßnahme bei Hhst. 5232100-09610000 S 44

Anlagen:
keine